Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 70 m2
Référence 13-GOMPANY37745HWY
Prix 260 000 €

St-Raphaél
Appartement a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce superbe appartement de 3 pieces entierement rénové, situé au 3eme
et dernier étage d'une résidence sécurisé. Proche du centre-ville et des plages, il
offre un cadre de vie idéal combinant confort et commodité. I'appartement, baigné
de lumiere, bénéficie d'une rénovation récente, assurant un intérieur moderne et
élégant. La disposition optimisé des pieces cré un espace spacieux et fonctionnel.
Les deux chambres sont parfaites pour une famille ou pour accueillir des invités. Le
stationnement est facilité grace au parking libre dans la résidence, et une cave privé

en sous-sol offre ...

Discover this superb fully renovated 3-room apartment, located on the 3rd and top
floor of a secure residence. Close to the city center and the beaches, it offers an
ideal living environment combining comfort and convenience. The apartment,
bathed in light, benefits from a recent renovation, ensuring a modern and elegant
interior. The optimized layout of the rooms creates a spacious and functional
space. The two bedrooms are perfect for a family or for hosting guests. Parking is
easy with free parking in the residence, and a private basement storage room offers

additional storage space. Just ...

LC RIVIERA PROPERTIES
1 Place Pierre Coulet - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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